

Un accidente insólito: un vehículo pierde el control y destroza la reja de una vivienda

Policiales



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 56
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-accidente-insolito-un-vehiculo-pierde-el-control-y-de
stroza-la-reja-de-una-vivienda_16073.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-accidente-insolito-un-vehiculo-pierde-el-control-y-destroza-la-reja-de-una-vivienda_16073.php)

UN ACCIDENTE INSÓLITO: UN VEHÍCULO PIERDE EL CONTROL Y DESTROZA LA REJA DE UNA VIVIENDA

Policiales

Un accidente insólito: un vehículo pierde el control y destroza la reja de una vivienda

Un hecho sorprendente: un auto se sale de control y arrasa con la reja de una casa.

Accidente de Tránsito en la Ciudad: Un Hombre Sufre Lesiones Leves

En la tarde de ayer, alrededor de las 16:00 horas, un hombre resultó con lesiones leves tras un accidente de tránsito ocurrido en la intersección de Enrique Chaplin y Ayacucho.

La información fue recopilada por **EL TELEGRÁFO**.

Según los primeros informes, el conductor se trasladaba al norte a bordo de una camioneta Ford Ecosport, con matrícula IAG 7850, cuando perdió el control del vehículo.

El rodado subió a la vereda este e impactó contra la reja frontal de una vivienda, causando daños significativos a la propiedad.

La camioneta también presentó importantes desperfectos.

Al lugar del incidente acudieron efectivos de la Comisaría Tercera y de la Unidad de Respuesta Policial (ARP) para atender la situación.

El conductor, que no contaba con licencia de conducir ni con la documentación del vehículo, afirmó haber experimentado un desperfecto en el acelerador, lo que provocó la pérdida del control.

Se supo que el vehículo había sido dejado por su propietario en un taller momentos antes para realizar reparaciones.

Un testigo del accidente mencionó que la camioneta trepó la vereda para evitar chocar con otro auto que había realizado una maniobra imprudente y que se dio a la fuga.

Además, se indicó que en el momento del choque, el vehículo contaba con otros dos ocupantes que abandonaron la escena inmediatamente después del impacto.

Una ambulancia de UCEM llegó al lugar, y el médico a cargo constató que el conductor no presentaba lesiones graves.

Fuente: **El Telegrafo**

Imágenes

UN ACCIDENTE INSÓLITO: UN VEHÍCULO PIERDE EL CONTROL Y DESTROZA LA REJA DE UNA VIVIENDA

Un accidente insolito un vehiculo pierde el control y destroza la reja de una vivienda

Tags

sorprendente, camioneta, enrique, alrededor, lesiones, chaplin, ayacucho, contaba, telegrafo, accidente, recopilada, conductor

Noticias relacionadas

3.8 * *Ladrón atrapado en un edificio destroza puerta para escapar; el insólito episodio quedó registrado en video*

3.8 * *Impresionante accidente: un camión embiste la fachada de una vivienda, arrasando con el muro, la reja y dañando severamente la pared y la puerta*

4.3 * *Tragedia en Artigas: un joven de 15 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en la ruta 30*

3.7 * *Trágico accidente en ruta 39: un conductor pierde la vida tras un choque frontal cerca de Aiguá*

4.2 * *Ladrón de bar termina atrapado en una reja y es condenado a dos meses de prisión*

4.1 * *Tragedia en Salto: un hombre de 49 años pierde la vida tras colisión entre una camioneta y su bicicleta*

4.4 * *Accidente vial provoca lesiones en el conductor involucrado*

4.0 * *Intentó sobreponer un camión y terminó impactando contra una moto y una columna*

4.1 * *Colisión entre un móvil del Inr y una camioneta durante el traslado de reclusos*

4.2 * *Conductor liberado tras ser investigado por un trágico accidente en Progreso: la moto cambió de senda y colisionó con una camioneta*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo